

# Informe del Alt-Delegado / Julio 2024 JCA / Foro Regional del Pacífico - SDIAA – Area 08

A mis estimados compañeros Servidores

Pido disculpas por el retraso de este informe y por no haber asistido a la JCA de la semana pasada. Había llegado el momento de separarme de todo lo que formaba parte de mi vida cotidiana para poder recuperar un poco el entusiasmo y la motivación hacia A.A., el trabajo y la vida familiar. Entiendo que hemos mantenido la fecha de la Asamblea del Gran Día del 21 de septiembre, la cual apoyo firmemente. Todavía tengo que estar al tanto de la discusión en torno al Plan de Gasto del Área propuesto para 2025. Espero que se haya hablado de cambiar la perspectiva sobre la importancia de una contabilidad precisa de nuestro trabajo de servicio. Una vez me suscribí a una línea de pensamiento diferente a la que tengo ahora sobre el principio de reembolsar a nuestros empleados.

Lo más destacado desde mi informe de la ACM de junio es mi asistencia al Foro Regional del Pacífico en Las Vegas. Mi esposa y dos de nuestros amigos más cercanos viajaron desde San Diego el jueves. Fue bueno tener algo de tiempo antes del evento para descansar y descomprimirse de la semana laboral truncada. A título personal, esta fue la primera vez que estuve en Las Vegas y pasé tiempo en un casino desde que estuve sobrio. Esto es notable porque el juego jugó un papel importante en mí para llegar al fondo. Realmente sentí como si mi vida estuviera cerrando el círculo, y para que conste... no aposté ni un solo centavo mientras estuve allí. Diría que estoy orgulloso de mí mismo, pero la mayor parte del crédito es para este programa y para Dios.

Vi algunas caras familiares de Nueva York en mi primer Foro Regional en Salt Lake City en 2022. A todos nos presentaron al nuevo Coordinador de la Junta de Servicios Generales, Scott H., y la primera Clase B en ocupar ese puesto de servicio. De hecho, su presencia rehace la composición de los Custodios de la Junta de Servicios Generales; aumentando el número total de custodios de 21 a 22 y de custodios de clase B (alcohólicos) de 14 a 15. Una vez más, Bob W., el gerente de la OSG, levantó su pierna sobre el podio para mostrarles a todos sus calcetines Bert & Ernie. A mí también me regalaron dos pares de calcetines nuevos de Las Vegas y de mis vacaciones en Utah que estaré mostrando en los próximos meses. Aunque me levantaré la pernera del pantalón para mostrárselos a todos, no en el podio.

Me pidieron que participara en el Taller sobre Seguridad en A.A. que nuestro Delegado facilitó el sábado. Mi petición fue tomar notas sobre el intercambio realizado por los asistentes (lo que menos me gusta hacer en A.A....). Richard envió por correo electrónico estas notas y un resumen del taller de la última semana para que todos podamos usarlo como recurso. Se ofrecieron varias perspectivas diferentes, además de una variedad de soluciones. Las ideas compartidas se pueden implementar a nivel de Área, Grupo y personal. El segundo taller al que asistí se tituló H.A.A.T. por la Humildad, la Aceptación, el Amor y la Tolerancia. Hubo algunas acciones impactantes, pero mi favorita fue un acrónimo compartido por un ex Delegado y Fideicomisario, Q.S.E.C. - Quebrado, Solitario, Enojado y Cachondo....

Una de mis historias favoritas compartidas involucró las contribuciones de la Séptima Tradición y los efectos de gran alcance que pueden tener. Un distrito en Bend, Oregón, hizo una moción, que fue aprobada por los RSG, para utilizar las contribuciones para comprar literatura y dejar folletos y libros en las bibliotecas de préstamo del vecindario. Uno de los RSG compartió la historia de una mujer que llegó a su reunión como resultado de cierta literatura que encontró en una de esas bibliotecas. Este es un ejemplo de cómo una mente abierta y la utilización de los fondos de la Séptima Tradición de manera responsable y efectiva pueden llegar a los alcohólicos de maneras diversas y a veces poco ortodoxas.

Finalmente, he redactado un punto del orden del día propuesto que presentaré en la JCA de agosto para su discusión. Espero verlos a algunos/a la mayoría/a todos entonces.

*Adrian O. - Alternate Delegate of Area 08/SDIAA - Panel 74*